

**Interpellation**von Susi Gut (SVP)  
und Markus Schwyn (SVP)

GR Nr. 2005/ 176

Seit geraumer Zeit belästigen Unholde in der Stadt Zürich Kinder, vor allem im Schulkreis Uto.

Am 15. März 2005 belästigten erstmals zwei Männer Kinder in Zürich Wollishofen, weitere Male folgten. Am 16. April berichteten diverse Medien über diese Vorkommnisse. Erst am 19. April 2005 erfolgte eine erste offizielle Information durch die Schulpflege des Schulkreises Uto an der Schulleiterkonferenz. Je nach Schulhaus und Kindergarten wurden die Eltern danach von den Schulleitern informiert, lange nach dem sie von der Gefahr bereits durch die Presse erfahren hatten.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann erfolgte die erste Anzeige bei der Polizei?
2. Wann erfuhr der zuständige Schulkreispräsident des Schulkreises Uto von den Vorkommnissen? Woher kamen diese Informationen?
3. Welche Sofortmassnahmen hat der zuständige Schulkreispräsident eingeleitet?
4. Wann wurde die Kindergartenpräsidentin, wann die Schulleiterkonferenz, wann die Hortverantwortliche und wann die Eltern informiert?
5. Warum erfolgte die Information, welche im Schulkreis Uto abgegeben wurde, nicht in allen Schulkreisen?
6. Wie ist bei solchen Vorkommnissen der Informationsfluss zwischen dem PD und dem SSD organisiert?
7. Welche Möglichkeiten sieht der Stadtrat, die Kinder (Kindergarten und Schule) präventiv auf solche Situationen vorzubereiten, damit sie mit einer allfälligen Situation richtig umgehen können?

  
